

社会福祉法人 春風会

令和5年7月10日

# はるかいぜ

## やまゆり荘

第92号

〒377-0433 群馬県吾妻郡中之条町折田2515 TEL. 0279-75-6517

### 理事長ご挨拶

謹啓 皆様におかれましてはご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より当法人の運営に対してご理解とご協力を賜り心より厚くお礼申し上げます。

本年は春風会設立25周年になります。今日までの歩みを振り返った時、改めて設立当時の関係者の並々ならぬご苦勞を思い起こし感慨深く感じると共に感謝しております。

この度、6月11日に開催されました理事会において理事長に再任されました。前南波理事長の後を引き継ぎ2期目となります。

今までお世話になっておりました倉田施設長退職の為、後任として施設長を兼務することとなりました。

コロナウイルスや社会情勢、人手不足など先の見えない不安な状況が続いておりますが、気を引き締め事業の運営にあたって参る所存です。

今後も、皆様方のご指導ご協力をお願い申し上げ、就任の挨拶とさせていただきます。

謹白

理事長 田村りい子

### 新役員名簿

役員の任期満了に伴い、新役員が6月11日開催の定時評議員会にて選任されました。任期は令和5年6月11日から令和7年定時評議員会終結の時までとなります。

役職名	氏名	職業	役職名	氏名	職業
理事	田村りい子	施設職員	理事	南波将彦	会社役員
//	塩原喜好	農業	//	宮崎宏徳	施設職員
//	蟻川進	商店主	//	田村広行	施設職員
//	高橋朗	会社役員	監事	大畑弘志	農業
//	宮崎雅彰	農業	//	小暮正人	税理士

# 運動会

て楽しい時間を過ごせました。

普段はお部屋で過ごされている方もホールに出て来られたり、あまりお話しな様な方たちも色々な方たちと談笑したり、「真ん中に転がせばいいんだよ。」「勢い付けて。」などアドバイスして下さる様子も見られ、職員一同もうれしく思いました。

例年にも増して暑い日が続きます。熱中症や感染症にも気を付けて、ご利用者様や職員共に楽しい夏を過ごせますよう努めて参ります。

今年は早々に暑くなってまいりました。なごみグループ（ショートステイ）ではそんな暑さに負けず、元気に運動会を開催しました。今回の競技は「ボーリング」でストライクやスペアを取られ、中には熱中してボールを転がさずに投げるような方もいたりで、笑顔が多く見られ



なごみグループ介護係 水出 智也

# あじさい しおり制作



梅雨入りに合わせて、利用者様にあじさいのしおりを作成していただきました。

各々に用意した材料をみて色の組み合わせを考えながら選んでいただき、あじさいをイメージして好きなように貼り合わせて制作をしていただきました。

細かな材料を指でつまむのに苦戦したり、「まる」や「しかく」の色紙の配置に悩みながらも黙々と作業をして、最後に白いまるいシールを雨粒に見立てて貼って完成。

個性もキラッと光るあじさい以上の素敵な作品に仕上がりました。

デイサービス介護係 唐沢 直美

# ドリンクの日



6月21日にドリンクの日ということで、お酒が飲めると喜んだ入所者様がいました。お酒が好きだった入所者様は、とてもうれしい日になったと思います。



みなんでおつまみをつまみながら、楽しい時間になりました。皆、いい顔をされていました。次のドリンクの日を楽しみに待ちたいと思います。

めぐみグループ介護係 飯野 春奈

# 防災訓練

6月21日、日中想定での防災訓練を実施しました。新型コロナウイルスも5類に引き下げとなり、消防署職員様も立会いの下での訓練となりました。

通報・避難・報告訓練を行いました。マニュアルはありますが緊張から声が出なかつたりする場面も見受けられました。日中想定ではある程度の人員はいますが決して多くはないので、万が一の場合には限られた人員で、いかに安全にご利用者様方を避難してもらうかが大事になってきます。



訓練後の総評では、概ね良い評価をいただく事が出来ました。しかし懸念事項である2階からの避難について指摘がありましたので、今後の課題として検討したいと思います。



次回以降の訓練では、ブラインドでの訓練等も考え、より実践に近い訓練が出来ればとも考えます。

すいせんの里 防火管理者 小池 勝也

# すいせんの里



6月21日、久しぶりに手作り昼食を作りました。

# 手作り昼食 カレーパン

よう！との事で、施設長を中心に、厨房職員、他の職員と一緒にカレーパンを作らせていただきました。



カレーパンは3年ぶり、包み方があまくて何個か揚げてる時点で、中のカレーが飛び出してしまったりとハプニングはありましたが、きつね色に美味しく揚がりホールに良い匂いが漂ってました。



厨房からは、カレーパンに合うスープや副菜を出していただき利用者様も喜んでくださいました。今年も、利用者様に喜んでいただける様、季節を感じていただけるような食事を提供していきたいと思ひます。

すいせんの里 総務係 綿貫 弘美

# 食中毒にご注意!

1年を通して食中毒は発生していますが、細菌が原因となる食中毒は夏場の6月～9月に多く発生しています。食中毒を引き起こす細菌は湿気を好むため、気温が高くなり始め、湿度も高くなる梅雨時期に、細菌による食中毒が増えます。

食中毒を防ぐには、細菌を食材に「つけない」、食べ物に付着した細菌を「増やさない」、食べ物や調理器具に付着した細菌を「やっつける」という3つの事が原則となるので、正しい手洗い、清潔な環境での調理、中心部までしっかりと加熱をする事が大切です。

## 食中毒予防の3原則



● **細菌をつけない**  
(清潔・洗浄・手洗い)



● **細菌を増やさない**  
(温度管理、調理後はすぐに食べる)



● **細菌をやっつける**  
(中心部まで十分な加熱)

また高齢者は免疫機能が低下している為、食中毒になりやすく重症化となる恐れがあります。食中毒予防におすすめな食材は梅干し・生姜・わさび・青じそ・酢などです。

これらの食材は抗菌作用が期待できると言われております。

入梅の行事食では梅干しを使った梅ご飯と今が旬のいわしの煮付を提供しました。

これから暑くなるので、日常生活の中で細やかな事に気をつけて暑い夏を元気に乗り越えましょう。

食事係 萩原 正光

## 新人職員紹介

やまゆり荘に新しい仲間が増えました。  
皆様、宜しくお願い致します。



■ 介護係 山口 英二

入居者様に満足していただける介護を目指し、また笑顔を絶やさず信頼される職員を目指していきます。

## 編集後記

今年も早いもので半年が過ぎました。7月初めに我が家の門扉の木の枝に鳥が巣を作りました。新聞を取りに行くと目が合って、ジーとしています。たぶん卵を温めているのではないかと思います。しばらく見守ることにしました。

総務係 田中三奈子